



Protect Our Nation's Youth

関係者各位

2021年7月12日  
本部通達第210712001号

一般社団法人  
日本ポニーベースボール協会  
理事長 広澤 克実

【本部通達】2021年度全日本選手権の開催について

拝啓 時下益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

7月12日より東京都に緊急事態宣言が発令されることを受け、当協会として全日本選手権大会の開催是非を種々検討した結果、以下の根拠により予定通り開催することとしたので通達致します。

記

1. 開催可能と判断した根拠

7月12日より緊急事態宣言が発令されるものの

- ・文部科学省、並びにスポーツ庁に於いては、別添の如く、緊急事態宣言下に於いても一律に中止することなく、日頃の活動の成果を発揮できる貴重な機会であることから、出来る限り大会に参加する機会を確保するよう留意されていること。
- ・全日本選手権大会の開催規模が、政府が要請する「上限5000人かつ収容率50%以下」の規模的要件を満たしていること。
- ・昨年度は緊急事態宣言発令時に政府がキャンセル料を補償したが、今般の発令に際してはキャンセル料の政府補償はなく、且つホテル・バス・弁当業者からは既にキャンセルポリシーに則りキャンセル料を徴収するとの連絡が入っていること。
- ・他団体、他大会と比較し、当協会主催の大会開催に際しては協会構成員の皆様の甚大な御理解により、参加者全員が抗原検査での陰性確認がとれた極めて安全性の高い環境が整えられていること。
- ・ジャイアンツカップ他、中学硬式野球団体の宿泊を伴う大会、高校野球、他のスポーツ大会の殆どが予定通り開催予定であること。

等々に加え、全ての公営球場・グラウンドより利用許可を頂いたことから、本年度の全日本選手権大会を予定通り開催することと致しました。

大会参加に際しては、昨年より通達している「コロナウイルス感染症対策」の遵守  
大会期間中の各種感染予防対策の遵守を大前提に、選手保護者に了承を得た上で  
参加頂きますようお願い致します。

上記に関するお問合せ等は本部事務局（担当：那須 電話 03-6269-9040）まで  
お願い致します。

以上